PROJET "BIEN DANS MA PEAU"

Labellisée Maison **SPORT-SANTE** en 2019, la Maison Pour Tous à développé un projet pour inciter les jeunes du territoire à une pratique sportive régulière pour promouvoir un mode de vie sain.

Pour aller plus loin, nous souhaitons encourager les jeunes à s'engager dans une association qui nécessite une approche qui valorise leurs intérêts.

- Cani-Rando
- Rencontres sportifs
- Ascension du pic du midi
- Spéléologie
- Escalade
- Self défense
- Escrime
- Luge



ACCUEIL DE JEUNES

Espace sécurisant et stimulant, favorisant l'épanouissement des jeunes, le développement de leurs compétences, et la construction de liens sociaux. Encadré par une équipe de professionnels, ce lieu vise à répondre aux besoins spécifiques de la tranche d'âge des jeunes tout en encourageant leur participation active.

- Débats
- Soirées
- Prévention (mobilité, harcèlement, réseaux-sociaux)
- Accompagnement à la scolarité (plaisir d'apprendre autrement)
- Accompagnement individuel (recherche de stage, recherche de formation...)
- Accompagnement collectif (conception d'un séjour en autonomie..)
- Activités (culturelles, ludiques, socioculturelles.)
- Autofinancements (paquets-cadeaux, fête des lumières....)
- Activités intergénérationnelles (distribution des colis CCAS)
- Séjours (Grèce, Barcelone, Corse, Marseille...)
- Ateliers jeunes (désherbage, entretien espaces verts, rénovation...)
- Participation aux évènements de la structure

